

FDP Maintal

MÜLLTERMINE ONLINE IN DEN KALENDER EINTRAGEN

30.04.2017

FDP MAINTAL STELLT ANTRAG ZUR STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG IM MAI

„Es sollte technisch kein Problem sein, von der städtischen Homepage die Termine der Müllabfuhr in den eigenen elektronischen Kalender zu übertragen.“ Ist der FDP-Stadtverordnete Leo Hoffmann überzeugt, dass mit überschaubaren Aufwand dieser kleine aber nützliche Service gestaltet werden kann. Weiter führt er aus: „Bei jeder Online-Buchung eines Hotels ist es heute zu tage selbstverständlich, dass einen der Termin per Mail zugesandt wird. Deshalb möchte die FDP mittels eines Antrags in der Stadtverordnetenversammlung den Magistrat auffordern, diese Option zu prüfen.

Derzeit wird ohnehin darüber diskutiert, wie die Homepage der Stadt künftig gestaltet werden kann. Dabei sollten die verschiedenen Serviceangebote hinsichtlich des Aufwands abgeprüft werden. „Viele Menschen nutzen die elektronischen Kalender in ihren Computern und Smartphones, da wäre es doch sehr praktisch, wenn am Abend vorher eine Terminerinnerung käme, die jeweilige Mülltonne rauszustellen.“ hebt Leo Hoffmann die moderne Lebensform hervor und betont, dass deswegen natürlich nicht der alte Papier-Kalender, der in vielen Haushalten hängt, abgeschafft werden soll.

Maintal hat schon immer einen guten Service bei der Müllentsorgung und mit der erneuten Beauftragung der Firma Spahn wird dies nach Auffassung der FDP so bleiben. „Machen wir diesen guten Service noch ein bisschen besser machen mit einer kleinen elektronischen Hilfe!“ ruft Leo Hoffmann die Stadtverordnetenversammlung abschließend auf, dem Prüfungsantrag der FDP zuzustimmen.
